

Chronique #282



Le coaching de vie est-il tributaire d'une responsabilité psychique ?

Google dit ceci : le coaching de vie consiste en l'accompagnement d'une personne dans la définition et la réalisation de ses objectifs de vie. Le client, accompagné par le coach, identifie ses croyances limitantes et ses ressources et poursuit son processus d'évolution personnelle.

Le coaching d'un point de vue psychique va plus loin qu'un simple accompagnement psychologique, pourquoi ?

Psychiquement parlant, le coach de vie a une responsabilité psychique face à la personne qu'il accompagne et cette responsabilité psychique relève du taux vibratoire du coach de vie. Car le coach de vie sans nécessairement le savoir, va transmettre son taux vibratoire à la personne qu'il accompagne.

Le transfert vibratoire est très important, car selon le taux vibratoire du coach, celui-ci peut diriger certaines personnes dans des croyances sulfureuses. Prenons comme exemple une coach de vie spirituelle, celle-ci par ignorance ou par de fausses croyances, peut diriger une personne dans un caniveau spirituel, ce qui aura pour effet d'engourdir la conscience de la personne accompagnée.

L'engourdissement de la conscience s'explique par l'absorption mentale de croyances spirituelles transmises par la coach de vie spirituelle à la personne accompagnée. Il faut savoir qu'une personne qui a besoin d'une coach de vie n'a pas d'identité psychique, donc elle voudra s'identifier à son coach de vie, par exemple. C'est là que la responsabilité psychique de la coach de vie entre en jeu, car celle-ci devra être consciente dans son mental qu'elle transmet à la personne accompagnée des directives spirituelles depuis sa conscience spirituelle.

Il existe plusieurs sortes de coaching, il y a le **coaching psychologique**, le **coaching spirituel** et le **coaching psychique**. Ces trois types de coaching représentent trois degrés de responsabilité mentale qui dépendent du taux vibratoire du coach de vie.

Il est important que la coach de vie soit au fait des responsabilités qui lui incombent face à la personne accompagnée. La coach de vie doit être au fait que son mental psychologique est habité par des forces occultes. Elle devra prendre conscience de cet état de fait avant de transmettre de l'information à la personne accompagnée, car cette information peut être manipulées par ses propres forces occultes hébergées dans son mental psychologique.

Faire du coaching demande de la lucidité mentale, la personne qui agit en tant que coach se doit d'avoir une identité psychique pour ne pas transmettre des informations polarisées à la personne accompagnée. La personne qui agit en tant que coach de vie doit savoir que cette pratique peut la transformer en gourou si cette personne n'a pas de garde-fou dans son mental.

On sait que lorsqu'une personne a besoin d'un coach de vie, c'est qu'elle n'est pas autonome dans son mental, donc cette personne va avoir tendance à idolâtrer son coach de vie et c'est précisément là que le problème réside pour la ou le coach de vie. Afin d'éviter que la personne accompagnée s'attache mentalement à son coach de vie, il serait bien vu que le coach de vie garde consciemment une distance mentale avec la personne accompagnée pour empêcher que le syndrome d'idolâtrie s'installe entre le ou la coach de vie et la personne accompagnée.

Le coaching conscient est un coaching responsable mentalement du coach à la personne accompagnée.

Le coaching psychologique, c'est quoi ?

C'est une personne psychologique qui offre des services de coaching de vie à l'aveugle. C'est-à-dire que cette personne psychologique de par le taux vibratoire de son mental psychologique va transmettre ses émotions à la personne qu'elle accompagnera. Elle ne le fera pas consciemment, car ce coach de vie sommeille dans sa conscience mentale, il ne sait pas que son mental psychologique est manipulé par des forces occultes qui ont pris position dans sa conscience.

Ce coach de vie ne sait pas que la pensée ne vient pas de lui et de ce fait, il est soumis à la polarisation. Donc, le coach de vie psychologique, sans le savoir, va créer de la dépendance émotive avec la personne accompagnée. Ce coach de vie n'étant pas ouvert à une conscience supérieure va indubitablement transmettre de la connaissance qui n'est pas le SAVOIR à la personne accompagnée.

Il faut savoir que dans la connaissance, il n'y a pas de vibration, la connaissance est un langage statique. Le coach de vie psychologique ne fera que diriger la personne accompagnée sur la voie de la polarité, car celui-ci agira à partir de sa conscience inférieure.

La responsabilité du coach de vie psychologique sera de maintenir la personne accompagnée dans le carcan de la polarité.

Le coaching spirituel, c'est quoi ?

Le coaching spirituel est plus élaboré, car le ou la coach de vie aura un taux vibratoire plus élevé dans sa conscience mentale. Partant de ce fait, le coach de vie sera rattaché au plan spirituel, celui-ci descendra l'information à partir du plan spirituel qui est son port d'attache. Donc le coach de vie depuis sa conscience spirituelle accompagnera la personne dans une vision spirituelle, car elle-même sera en contrat psychique avec le plan spirituel.

Alors, il devient évident que le coach de vie spirituel instrumentalisera la personne accompagnée avec une expertise mentale spirituelle. Cette notion spirituelle abreuvera la personne en accompagnement, car cette même personne aura à la base un début d'ouverture à la vie spirituelle.

C'est à ce moment que la responsabilité du coach de vie spirituel entre en jeu, le coach de vie spirituel devra être au fait de ce qui se trame sur le plan spirituel de sa conscience avant de transmettre de l'information spirituelle à la personne accompagnée.

Il est évident que la personne accompagnée n'a pas d'identité psychique sinon elle ne serait pas accompagnée par un coach de vie spirituel, elle serait autonome dans sa conscience mentale.

Avant d'entreprendre un coaching de vie spirituel, il serait bien vu que le ou la coach de vie ait la compréhension sur la manipulation que les formes de vie spirituelle exercent dans la conscience de la personne.

C'est une question de responsabilité psychique envers la personne accompagnée par un coach de vie spirituel. Un coach de vie spirituel qui n'a pas d'identité psychique va tout simplement cloîtrer la personne accompagnée sur le plan spirituel. Cette personne, cloîtrée sur le plan spirituel, développera de la dépendance et de l'illusion envers son

coach de vie spirituel.

Le coaching spirituel se doit d'être dévoilé dans son ensemble pour contrecarrer la manipulation des formes de vie sur le plan spirituel de la conscience.

Le coaching psychique, c'est quoi ?

Le coaching psychique, c'est froid mentalement et n'entraîne pas de dépendance de la personne accompagnée. Le coaching psychique se fait à partir du mental supérieur, ce type de coaching maintient une distance entre les parties pour neutraliser la dépendance de la personne accompagnée envers le coach de vie psychique.

Le coach de vie psychique est relié au mental supérieur, il sait qu'il a une responsabilité psychique envers la personne accompagnée et qu'il doit la tenir à une certaine distance. Donc le coach de vie psychique instrumentalise la personne accompagnée en lui inculquant de la compréhension éthérique, c'est-à-dire qu'il mettra la conscience de la personne accompagnée en vibration, il fera vibrer la conscience pour déloger les parasites psychiques qui empêchent la personne accompagnée d'avoir une autonomie dans son mental.

Pour résumer, le coach de vie psychique inséminera la conscience de la personne accompagnée par une inoculation vibratoire. Ensuite, le coach de vie psychique dévoilera tous les concepts manipulatoires qui se trament sur le plan psychologique ou astral ainsi que sur le plan spirituel, ce qui aura pour effet de remettre la clé de l'autonomie mentale à la personne accompagnée par le coach de vie psychique.

Quel est le meilleur coach pour une personne ?

Le meilleur coach de vie pour une personne, c'est son esprit, voire sa petite voix intérieure. Il n'y a pas de meilleur coach de vie que son propre esprit, la grande question est : « Comment dialoguer avec mon esprit ou la petite voix intérieure ? »

Avant que la personne puisse atteindre une communication verticale avec son esprit, celle-ci devra acquérir toute la compréhension sur le rouage et la mécanique de son mental psychologique. Cette personne devra savoir que c'est le mental psychologique qui fait barrage à l'esprit ou à sa petite voix intérieure.

Cette personne devra comprendre que la pensée ne vient pas d'elle, elle devra savoir que la pensée lui est insufflée par des forces occultes depuis sa conscience psychologique.

Cette même personne devra savoir que l'intellect est le projecteur de son mental psychologique qui fait croire à l'ego que c'est lui qui pense.

C'est le dévoilement de toutes ces composantes psychiques qui permettra à la personne de rétablir la communication avec son esprit, voire sa petite voix intérieure.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 22-02-2023
Fiche: id-00361